
 

 
  

       
 

 
 
 
 

  
  

   
 
 
 

 
 
 

 
 

   
 

     

 
 

   
 

 
    

   
 

    

  
 

 
 
 
 
 
    
  

 

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 
Wien – Donaustadt 

Anfrage an den 
Herrn Bezirksvorsteher, 

eingebracht in der Sitzung 
der Bezirksvertretung 

Wien-Donaustadt am 06.03.2024 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

Seit Jahren ist Donaustadt ein Hotspot für Grundstücksspekulationen. 

Einen aktuellen Artikel bietet der „Standard“ vom 02.02.2024: 
https://www.derstandard.at/story/3000000205854/die-vergoldete-wiener-gstaetten-21-
millionen-euro-wertsteigerung-an-einem-einzigen-tag 

Der Stadtplanungsdirektor rechtfertigt sich damit, dass es keine direkte Handhabe seitens der 
Stadt gegen Grundstücksspekulation gäbe. 

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um 
eine konkrete Antwort zu jedem Punkt. 

1.) Was ist Ihre Meinung zur derzeitigen Situation in Donaustadt? 

2.) Welche Handlungen und Maßnahmen haben Sie in Ihrer Funktion als Bezirksvorsteher 
bisher gesetzt, um eine Verbesserung dieser Situation zu erreichen? 

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc. 
Klubobmann 
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